

# 関高ニューズレター2024 No.

PTA 総会

令和6年5月1日(水)

5月1日(水)PTA総会が開催されました。体育館に参集しPTA総会とPTフォーラム、引き続き各HR教室にて学級懇談会を実施しました。



PTA 会長 永田 陽一 様



学校長挨拶



講演会



PTA 役員及び部活動後援会役員

## 【 PTA 会長 永田陽一様 ご挨拶 】

日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度、PTA会長を務めさせていただくことになりました永田と申します。微力ながら精一杯取り組んでまいりますので、よろしくお願いいたします。

さて、コロナ感染症の取り扱いが5類に引き下げられて一年が経ち、関高校でも学校行事や部活動はほぼ制限なく実施できるようになりました。私たち保護者にとっても、子ども達が活躍している姿や成長した姿を見られる機会が戻ってきたことは嬉しい限りです。

PTAとしても、実施できることを模索しながら活動を計画しており、関高校で学ぶ子ども達の成長・活躍を全力でサポートすると共に、保護者の皆さまへも、学校生活の子どもたちに関わる機会を作っていきたいと思っております。

保護者の皆さま方、校長先生をはじめとする先生や職員の方々、地域の方々の協力を得ながら子ども達のためにPTA活動を進めて参りますので、一年間ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。